

El diputado Santiago Creel Miranda se reunió con el Consejo Directivo de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se reunió este lunes con el Consejo Directivo de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México, que preside José de Jesús Rodríguez Cárdenas.

Durante el encuentro se dialogó sobre el panorama nacional actual y cómo reinsertar a nuestro país en el rumbo de la confianza y el crecimiento.



https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/mesa/el-diputado-santiago-creel-miranda-se-reunio-con-el-consejo-directivo-de-la-camara-de-comercio-servicios-y-turismo-de-la-ciudad-de-mexico